

MV 22.5. Pressemeldung

Mitgliederversammlung der „Initiative Dessau“ e.V.

Der Verein „Initiative Dessau“ führt am Donnerstag, dem 22. Mai seine satzungsgemäße Jahreshauptversammlung durch. Sie findet ab 16 Uhr im großen Saal des Kornhauses statt. Die Initiative entstand als ein „Pakt für Arbeit“ im Herbst 2000 und engagiert sich seit 2 Jahren als Verein bei der Realisierung von regionalen Projekten für mehr Arbeit in der Region Anhalt.

Eingeladen sind alle Mitglieder und einige Gäste. Der Vorstand wird der Versammlung den Tätigkeitsbericht vorstellen und den Kassenbericht erläutern. Nach der Entlastung des Vorstands werden die Neuwahlen durchgeführt. Als weiterer Punkt steht die Planung der Vereinsarbeit für die kommenden 12 Monate auf der Tagesordnung.

Für den thematischen Teil der Jahreshauptversammlung hat sich Dr. Behr von der Universität Jena zur Verfügung gestellt. Wie schon kürzlich beim Wirtschaftsforum wird Dr. Behr nun auch den Mitgliedern der Initiative Dessau die Ergebnisse der zweiten Geschäftsführerbefragung Dessauer Unternehmen in ausführlicher Form präsentieren. Das anschließende Gespräch, moderiert durch Frank Opitz, wird den Mitgliedern interessante Details und Hintergrundinformationen der Studie offen legen.

Die erste Untersuchung mit ihren damals Aufsehen erregenden Ergebnissen führte im Jahr 2000 unmittelbar zur Gründung der Initiative. Dr. Behr ist Gründungsmitglied und damit der Region Anhalt in besonderer Weise verbunden.